



Chefarzt Dr. Jörg Henning, Geschäftsführer Michael Volgmann und Pflegedienstleiter Erich Paul (von links) im neu gestalteten Eingriffsraum. Die Sanierung soll den Patienten zugute kommen. Denn wer sich wohlfühlt, wird schneller wieder gesund.

Foto: Alexander Hoffmann

Warme Farben helfen Schmerzen lindern

Sanierung Neuen Eingriffsraum eingerichtet

■ **Lahnstein.** Pastelltöne und klassische Musik für den Behandlungserfolg: Im Krankenhaus Lahnhöhe stehen neue Eingriffsräume bereit, in denen sich die Patienten wohlfühlen sollen. „Das unterstützt die Heilung“, ist sich Chefarzt Dr. Jörg Henning sicher. Die Behandlungsgeräte stehen jetzt zwischen orange und hellblau ge-

kachelten Wänden. Eine steril-kalte Atmosphäre, wie man sie in manchen anderen Kliniken erlebt, soll so ausgeschlossen werden.

Der Orthopäde findet: „Sich wohl zu fühlen und zur Ruhe zu kommen, das ist besonders für Schmerzpatienten wichtig.“ Natürlich: Allein des Wohlfühlens halber hat die Klinik ihre Räume nicht

erneuert. „Die Bausubstanz der 70er-Jahre war einfach nicht mehr zeitgemäß“, erklärt Geschäftsführer Michael Volgmann. Das Büro, der Umkleeraum und vor allem die Behandlungszimmer seien jetzt für die nächsten 20 Jahre auf dem aktuellen Stand.

Die Räume wurden komplett entkernt und neu gestaltet, Beleuchtung und Belüftung inklusive. Rund 500 000 Euro hat die Sanierung der rund 150 Quadratmeter

gekostet, bezahlt hat die Klinik die Arbeiten komplett selbst. Dreieinhalb Monate wurde im Krankenhaus Lahnhöhe gebaut. Der Schmerzspezialist Dr. Henning, der kürzlich vom Nachrichtenmagazin Focus in der Ärzteliste 2011 zu einem Topmediziner Deutschlands erklärt wurde, behandelt minimal-invasiv und mit ganzheitlichem Anspruch. Seine Patienten kommen zum Beispiel mit Rheuma oder Gelenkerkrankungen zu ihm. *alh*